



Sonnwendfeuer am Hochfelln – Aktuelle Änderungen

Beitrag

Wegen der derzeitigen großen Waldbrandgefahr wird das Sonnwendfeuer am Hochfellngipfel am kommenden Samstag abgesagt. Das Sonnwendfeuer an der Bründling-Alm findet statt. Ebenso wird an der TSV Hütte ein kleines Feuer angezündet. Die Seilbahn hat trotzdem Fahrbetrieb und bringt die Gäste auch zum Gipfel, auf dem man bei geeigneter Witterung einen einmaligen Sonnenuntergang genießen kann. Das Hochfellnhaus hat geöffnet. Ermäßigte Fahrpreise ab 17.00 Uhr. Die letzte Talfahrt vom Gipfel ist um 22.15 Uhr, von der Mittelstation um 22.30 Uhr.

Foto: Rainer Nitzsche



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bergen



2. Chiemgau